

# PEUGEOT 9X8



## Le Team Peugeot TotalEnergies annonce ses équipages pour la saison 2025 du FIA WEC



- **La PEUGEOT 9X8 numéro 93 sera pilotée par Paul Di Resta, Mikkel Jensen et Jean-Éric Vergne, un trio expérimenté et complémentaire qui a déjà démontré sa capacité à exceller sur les circuits les plus exigeants.**
- **La PEUGEOT 9X8 numéro 94 sera confiée à Loïc Duval, Malthe Jakobsen et Stoffel Vandoorne, une combinaison alliant l'expérience et la jeunesse qui a fait ses preuves dans de nombreux championnats internationaux.**

Le Team Peugeot TotalEnergies dévoile avec enthousiasme les équipages de ses deux PEUGEOT 9X8 Hypercars pour la saison 2025 du Championnat du Monde d'Endurance (FIA WEC).

### Un programme riche et ambitieux

La saison 2025 du FIA WEC débutera le 28 février 2025 avec l'épreuve inaugurale au circuit international de Lusail, pour les 1812 km du Qatar. Le calendrier comprendra certaines des courses les plus emblématiques de l'endurance, notamment :

- Les 24 Heures du Mans, sommet de la discipline
- Les 6 Heures d'Imola et les 6 heures de Spa
- Sans oublier le Qatar, le Brésil, les Etats-Unis, le Japon et la manche finale en novembre au Bahreïn.

Tout au long de cette saison, les PEUGEOT 9X8, symboles d'innovation et de performance, porteront haut les couleurs du Lion en relevant les défis techniques et sportifs du championnat du monde d'Endurance.

## Une vision stratégique pour la saison

Olivier Janssonie, Directeur Technique du programme Peugeot Sport FIA WEC, a déclaré : « Nous avons construit nos équipages en nous basant sur un équilibre précis entre expérience et dynamisme. Mikkel Jensen, Jean-Éric Vergne et Paul Di Resta, sur la numéro 93, apportent une solide cohésion, une expertise éprouvée et une grande régularité. De leur côté, Loïc Duval, Stoffel Vandoorne et Malthe Jakobsen, sur la numéro 94, combinent la vision stratégique des pilotes expérimentés à l'énergie et à l'audace d'un jeune pilote prometteur. Théo Pourchaire qui a réalisé ses premiers tests d'endurance en décembre vient compléter le line up 2025, en tant que pilote de test pour cette nouvelle saison. Nous avons hâte de voir ces équipages donner le meilleur d'eux-mêmes sur la piste et de faire vibrer nos fans autour du monde. »

## Rendez-vous au Qatar pour le coup d'envoi !

Avec ces équipages de talent et un programme ambitieux, le Team Peugeot TotalEnergies est prêt à relever les défis de la saison 2025 du FIA WEC. L'équipe donne rendez-vous aux passionnés le 28 février pour une saison qui promet d'être intense et mémorable.

Pour plus d'informations sur Peugeot Sport et son engagement en endurance, rendez-vous sur [www.peugeot-sport.com](http://www.peugeot-sport.com).

Retrouvez toutes les actualités de Peugeot Sport sur son site internet ([www.peugeot-sport.com](http://www.peugeot-sport.com)) ainsi que sur ses plateformes :

Twitter : @peugeotsport

Facebook : @peugeot.sport

Instagram: @peugeotsportofficial

YouTube: Peugeot Sport Official

Retrouvez les vidéos de la saison sur Youtube :  
<https://www.youtube.com/@peugeotsportofficial>

Site media / Photos / Vidéo : <https://www.media.stellantis.com/em-en/peugeot-sport>